

Cubanos y mexicanos abogan modernizar industria azucarera



La Habana, 23 jul (ACN) Profesionales cubanos y mexicanos intercambiaron en La Habana sobre las posibilidades de modernizar la industria azucarera en sus respectivos países, mediante la aplicación de novedosos proyectos tecnológicos.

Las deliberaciones sobre el particular ocurrieron en uno de los paneles del III Encuentro de la Asociación de Técnicos Azucareros de Cuba (ATAC) y de México (ATAM), realizado en el Centro de Convenciones Lázaro Peña.

En la cita intervinieron representantes de empresas de las dos naciones e investigadores de institutos y universidades cubanas, informó en exclusiva a la ACN Eduardo Lamadrid Martínez, presidente de la ATAC.

Mencionó la existencia de un sistema automatizado de pesaje de la caña, implantado en el Grupo Motzorongo (México) y otro para la gestión de datos de la industria, el IPlus, desarrollado por DATAZUCAR, una División de la empresa de Servicios Técnicos Industriales, perteneciente al Grupo Azucarero AZCUBA.

Citó también la presentación de diseños y proyectos de equipos, como los viradores de camiones sin foso, el trasiego de jugo mezclado por gravedad y la sustitución de sifones o patas barométricas por

trampas telescópicas, en la casa de calderas.

Añadió que en materia de nuevos desarrollos hubo una propuesta de acciones eficientes para molinos de cuatro mazas, y la sustitución de pines de teflón por guayacán negro en cuanto al mantenimiento industrial, sistemas adecuados de lubricación en el tándem y otros productos.

Expertos cubanos valoraron una propuesta de sustitución de la hidrólisis ácida por enzimática, para una planta de producción de glucosa en Cuba, según la misma fuente de información.

La reunión incluyó paneles sobre temas de la agricultura y medio ambiente y cambio climático, encaminados a la búsqueda de soluciones para reducir su impacto en la cosecha y corte manual o mecanizado.

Los dos encuentros anteriores ATAC-ATAM transcurrieron en La Habana en 2014 y 2015, respectivamente, a fin de reforzar la cooperación mutua.

La Habana, 23 jul (ACN) Profesionales cubanos y mexicanos intercambiaron en La Habana sobre las posibilidades de modernizar la industria azucarera en sus respectivos países, mediante la aplicación de novedosos proyectos tecnológicos.

Sus directivos ratificaron un convenio de colaboración, suscrito en 2009, para incrementar los hermanamientos de centrales mexicanas con los cubanos.

Actualmente los vínculos de ese tipo están establecidos entre el Motzorongo y el "Mario Muñoz", de la provincia de Matanzas; y El Refugio con el "Panchito Gómez Toro", de Villa Clara.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/100807-cubanos-y-mexicanos-abogan-modernizar-industria-azucarera>



Radio Habana Cuba